

Medienmitteilung

Clariant Aktionäre stimmen allen Traktanden zu

- **Sonderausschüttung von 3,00 CHF pro Aktie bestätigt, vorbehaltlich des Abschlusses des Verkaufs des Masterbatches-Geschäfts**
- **Einbehaltung der regulären Ausschüttung und Vortrag des Gewinns genehmigt**
- **Nader I. Alwehibi und Thilo Mannhardt in den Verwaltungsrat gewählt**

Muttenz, 29. Juni 2020 – Die Aktionäre der Clariant AG, einem fokussierten, nachhaltigen und innovativen Spezialchemieunternehmen, genehmigten in der heutigen Generalversammlung in Basel sämtliche vom Verwaltungsrat vorgeschlagenen Traktanden und Anträge. Aufgrund der anhaltenden Situation mit der Verbreitung des Coronavirus konnten die Aktionäre nicht persönlich an der diesjährigen ordentlichen Generalversammlung teilnehmen und ihr Stimmrecht ausschliesslich über den unabhängigen Stimmrechtsvertreter ausüben. Insgesamt waren 222 864 693 Aktien bzw. rund 67,14 % des Aktienkapitals von Clariant vertreten.

Hariolf Kottmann als geschäftsführender Verwaltungsratspräsident ad interim sagte: »Die Ergebnisse des Geschäftsjahres 2019 in einem schwierigen wirtschaftlichen und politischen Umfeld belegen die Widerstandsfähigkeit unseres Portfolios. Zudem bestätigen sie den Erfolg unserer langfristigen Strategie, mit der wir uns weiter in die Spitzengruppe der Spezialchemieindustrie bewegen wollen. Die Entwicklung von Clariant in den letzten 25 Jahren ist eine Geschichte ständigen Wandels, und Clariant wird auch in einem sich weiter verändernden Umfeld eine gute Zukunft haben.«

Die Generalversammlung genehmigte den Integrierten Bericht, die Jahresrechnung und die Konzernrechnung der Clariant für das Geschäftsjahr 2019 mit 99,96 % der Stimmen. Dem Vergütungsbericht 2019 wurde auf konsultativer Basis mit 87,93 % der Stimmen zugestimmt. Die Mitglieder des Verwaltungsrates und des Executive Committee wurden mit 95,04 % der Stimmen entlastet. Ferner hat die Generalversammlung der Einbehaltung einer regulären Ausschüttung und der vollständigen Zuweisung des Bilanzgewinns 2019 an die freiwilligen Gewinnreserven mit 99,56 % der Stimmen zugestimmt. Der Vorschlag einer Sonderausschüttung von 3,00 CHF pro Aktie, vorbehaltlich des Vollzugs („closing“) des Verkaufs des Masterbatches-Geschäfts, wurde mit 97,18 % der Stimmen angenommen.

Die nominierten Nader I. Alwehibi (*1980, Saudi-Arabien) und Thilo Mannhardt (*1954, Deutschland) wurden mit grosser Mehrheit in den Verwaltungsrat gewählt. Khaled Homza A. Nahas und Carlo G. Soave legen ihre Sitze im Verwaltungsrat nieder. Alle neuen Verwaltungsratsmitglieder wurden bis zur Generalversammlung 2021 gewählt.

Auch die zehn weiteren Mitglieder des Verwaltungsrats wurden mit grosser Mehrheit bis zur Generalversammlung 2021 wiedergewählt, ebenso wie Verwaltungsratspräsident Hariolf Kottmann. Weiter wurde Rechtsanwalt Dr. Balthasar Settelen als unabhängiger Stimmrechtsvertreter wiedergewählt und PricewaterhouseCoopers AG als Revisionsstelle für 2020 bestätigt.

Eveline Saupper, Independent Lead Director, sagte: "Ich möchte den Aktionären für das Vertrauen danken, das sie in den Verwaltungsrat setzen. Dies bestärkt mich in der Erfüllung meiner Funktion als Independent Lead Director, bis ein neuer CEO ernannt worden ist und Clariant wieder zwei Personen für die Ämter des CEO und des Präsidenten hat."

Der Vorschlag für die Gesamtvergütung des Verwaltungsrates für die Amtsdauer von der heutigen ordentlichen Generalversammlung 2020 bis zur ordentlichen Generalversammlung 2021 wurde mit 87,79 % der Stimmen angenommen, ebenso wie die Gesamtvergütung des Executive Committee für das Geschäftsjahr 2021, die 89,29 % der Stimmen erhielt.

Die Ausführungen (nur deutsch) von Hariolf Kottmann, geschäftsführender Verwaltungsratspräsident ad interim, sowie Bilder zur Veranstaltung und die Aufnahmen der Live-Übertragung werden in Kürze verfügbar sein unter <http://www.clariant.com/Investors/Events/Annual-General-Meetings>



Hariolf Kottmann, geschäftsführender Verwaltungsratspräsident ad interim, eröffnet die 25. ordentliche Generalversammlung der Clariant AG. (Foto: Clariant)



Aufgrund der anhaltenden Coronavirus-Pandemie nahmen nur wenige Repräsentanten an der 25. ordentlichen Generalversammlung der Clariant AG teil. Die Aktionäre konnten der Live-Übertragung online mitverfolgen. (Foto: Clariant)

CORPORATE MEDIA RELATIONS

JOCHEN DUBIEL

Telefon +41 61 469 63 63
jochen.dubiel@clariant.com

CLAUDIA KAMENSKY

Telefon +41 61 469 63 63
claudia.kamensky@clariant.com

THIJS BOUWENS

Telefon +41 61 469 63 63
thijs.bouwens@clariant.com

Folgen Sie uns auf [Twitter](#), [Facebook](#), [LinkedIn](#) und [Instagram](#).

www.clariant.com

Clariant ist ein fokussiertes, nachhaltiges und innovatives Spezialchemieunternehmen mit Sitz in Muttenz bei Basel, Schweiz. Am 31. Dezember 2019 beschäftigte das Unternehmen insgesamt 17 223 Mitarbeitende. Im Geschäftsjahr 2019 erzielte Clariant mit ihren fortgeführten Geschäftsaktivitäten einen Umsatz von 4,399 Milliarden CHF. Das Unternehmen berichtet in drei Geschäftsbereichen: Care Chemicals, Catalysis und Natural Resources. Die Unternehmensstrategie von Clariant beruht auf fünf Säulen: Fokus auf Innovation und F&E, Wertschöpfung bei gleichzeitiger Nachhaltigkeit, Neupositionierung des Portfolios, Intensivierung des Wachstums und Steigerung der Profitabilität.